

男子寮・エリア③通信

■夏休みが明けてもまだまだ猛暑日が続き9月も終わろうとしています。暑い日が黄柳野でも連日続いています。2学期が始まり帰寮を渋っていた子もいましたが、ほとんどの子が寮生活を再開し朝から食堂校舎に向かい頑張っています。寮での生活には皆、すっかり慣れその点での苦労はないものの自分の思う通りにしたい事なども自分が出せるようになってきて小さなトラブルも増えつつあります。入浴中、洗濯場、各エリア、部屋など自分のエゴが出始め、周りへの配慮がなくなっている。3年生にも目立ちますね。寮生活は互いの迷惑を最小限にしつつ気を配りながら生活していくことを学ぶ場です。ただでさえ負担の多い集団生活です、相手の気持ちを汲み取る力。すなわち社会性を互いに育てながら気を配りながら頑張っていきましょう！





A3 全員の写真撮れていなくてごめんなさい。うどん屋さん頑張っていました。93

✅ エリア③の夏休み明けから学園祭・寮生活などの様子です。記) 日下部

コロナへの対策も落ち着き始めた現代社会。遠方へのお出かけが可能になって学園祭には多くの卒業生たちが遊びに来てくれて、とても賑わっていました！みんなも卒業後、学園祭に来たくなるのでしょうか？それは今の学園生活にかかっています。在寮時、自分が成長でき感謝の思いも持てるようになっていけば、スタッフや友人たちに会いに来たくなるでしょうね！今、自分の身に起こっているさまざまな苦難や喜びは必ずみんなの今後の人生にプラスに働きます（卒業生達が語っていたので間違いない）在学中に人に迷惑をかけ続けていた卒業生は学園祭に顔を出しづらいですもんね。夏休み明け（冒頭にも書きましたが）すっかり黄柳野生活に慣れた1年生たちは自分達が良いければそれで良い生活に傾きつつありました。時間や細かいルールをどこまで破って良いのかの見極めができてきたからでしょうか？ルールを大幅に守れない子が出て来ればそのことで苦しむ子が出てくる。そのためルールを厳しくしないといけなくなり、また不満となる。悪循環ですね。「それくらい、いーじゃん」がズルズルと負の連鎖を招く。学校指導が入る前に気づければいいですが怒られてやっと気づく。これではいけませんね。価値や基準は人それぞれです。尊重と尊敬が社会性を育みます。人数が増えつつある寮生活。みんなで頑張っていきましょうね。

✅ 5期の連絡事項 10/9~11/3
帰寮日は10/9月スポーツの日ですお間違えなく。
来期はインターンシップ週間があります。
寮生活ではハロウィンの企画10・25も予定しています。
学園祭の疲れを癒やし、ゆっくり休んで戻ってきてくださいね。